

## Nota de prensa

### MISKI MAYO DONA 2 MOTOCICLETAS Y 4 IMPRESORAS A I MACRO REGIÓN POLICIAL DE PIURA

**Domingo 22 de agosto.** – Con la finalidad de aportar con el fortalecimiento del trabajo policial y la seguridad ciudadana, la empresa minera Miski Mayo donó a la I Macro Región Policial de Piura dos motos y cuatro impresoras, aporte que también beneficiará a la jurisdicción de Puerto Rico Bayóvar, lugar dónde se designará una de las motos donadas, considerando que esta caleta forma parte del área de influencia de la mina.

“Nuestra empresa Miski Mayo se suma al objetivo de contribuir con el orden ciudadano en Piura y Sechura. Por ello reiteramos nuestro compromiso de unir fuerzas para trabajar por la seguridad ciudadana, promoviendo el bienestar y tranquilidad de la población cercana a nuestra operación” expresó Alfonso Chavarri, Gerente de Seguridad Empresarial, quien tuvo a su cargo la entrega.

Por su parte, el General de la División PNP Carlos Alberto Malaver Odías, agradeció a la empresa por esta entrega y añadió que estos recursos serán bien usados para cumplir con resguardar el orden ciudadano en la región. “Esta donación ayudará a enfrentar al flagelo de la delincuencia y significa un apoyo importante a los esfuerzos del Estado a favor de la seguridad”, expresó Malaver.

Con esta nueva intervención, la minera Miski Mayo ratifica su disposición de cumplir su rol de aliado estratégico junto con diversas instituciones y autoridades de la provincia de Sechura y la región Piura, para promover siempre un trabajo conjunto, bajo una visión integral y global que se alinea al Objetivo de Desarrollo Sostenible “Paz, justicia e instituciones sólidas”.

---

Más información, por favor contáctenos a través del área de Comunicación:

Jenny Vidalón: [Jenny.vidalon@miskimayo.com](mailto:Jenny.vidalon@miskimayo.com)

Vanessa Talledo: [vanessa.talledo@miskimayo.com](mailto:vanessa.talledo@miskimayo.com)